

インターアクト部より

秋のアジア・アフリカ救援衣料回収・募金活動および
東日本大震災援助物資回収活動・募金活動について

日時： 11月7日（土）（雨天決行） 搬入時間 8：30～11：30

場所： 益田清風高校 武道場（向学館）前

・アジア・アフリカ向けに

受け入れ可能な衣料

洗濯済みでシミや傷みのない

毛布、セーター、ズボン、ブラウス、
ジーンズ、Tシャツ、カーディガン
ジャンパー、オーバー、ポロシャツ
ジャージ、トレーナー、ワイシャツ
コート、スキーウェア など

受け入れられない物

スーツ、プレザーのジャケット、スカート
ワンピース、和服、ベビー服、布団、毛皮
ネクタイ、ベルト、帽子、手袋、マフラー
くつ、かばん、文具、雑貨など

・東日本及び国内施設向けに

お米（特に不足しています） 毛布（新品あるいは洗濯済みですぐ使えるもの）
新品衣料全般、食品（賞味期限が1ヶ月以上あるもの）、お菓子、インスタント食品
レトルト食品、お茶、コーヒー、だしの素、調味料など
その他：シャンプー・リンス・洗剤、石鹸、旅館の使用済みで洗ってあるタオル等

・募金の協力をお願いします。

国内外への輸送費が非常に不足しております。輸送費を差し引いた分は全て募金に回します。
送付先は「飛騨アジア・アフリカ救援衣料チャリティー実行委員会」事務局：水谷恵子氏です。
募金の一部はネパール大地震の救援のために送られます。ぜひご協力をお願いいたします。☆この件についてのご質問等ございましたら、インターアクト部顧問の
「今井りえ子」までお問い合わせください。又は益田清風高校ホームペー
ジ(<http://school.gifu-net.ed.jp/mseifu-hs/>)も参考にしてください。

最近のトピックス

▼ 中学生一日入学を実施しました

10月8日に中学生一日入学を実施し、市内外より201名の皆さんに参加して頂きました。授業の見学や体験、先輩との座談会等を通して、希望する学科のリアルな様子を見て、感じてもらうことができました。また、部活動ごとに分かれての座談会を設け交流を深めました。



体験授業



先輩との座談会



部活動個別相談会

▼ 2年生清風版デュアルシステム（職場体験学習）を実施

11月4、5、6日の3日間、本校2年生の総合学科（観光産業系列、健康福祉系列）、ビジネス会計科、経営情報科の115名が、下呂市内と高山市内の55の事業所で職場体験学習を行います。清風版デュアルシステムとは本校の職業体験学習の名称です。各学年で1回ずつ計3回の職場体験を行います。目的は、「地元を支える産業を知る」、「働くことの意義について学ぶ」、「将来の職業について考える」ことです。本校でも、地元企業ガイダンスをはじめとする、様々なキャリア教育を3年間の中で計画的に行っていますが、この清風版デュアルシステムは、その中でも中心的で、地域の皆様のご協力によって支えられている行事です。地域に学び、地域と育ち、地域に貢献できる人材の育成を目指しております。

▼ 弓道部 紀の国わかやま国体出場

9月27日～29日に和歌山県田辺市で開催された第70回国民体育大会に、本校3年生の小越智就君が岐阜県少年男子チームの一員として出場しました。国体では、近的競技と遠的競技の2種目がおこなわれ、ハイレベルの戦いが繰り広げられました。小越君は近的競技で8射8中、遠的競技でも8射8中と1本も的を外すことなく、主力選手として見事な活躍を見せてくれました。残念ながら上位に入賞することはできませんでしたが、岐阜県代表として立派な成果を残すことができました。



ねらいを定め、矢を放つ御越君（左）

▼ 陸上競技部 東海高校新人陸上競技大会出場決定

10月24日と25日に、長良川競技場にて開催された陸上競技大会に出場しました。

▼ 1年生・3年生の校外研修

10月6日に校外研修を実施しました。1年生は各学科に分かれ、大学や専門学校にて研修を受けたり、工場や施設見学をしました。3年生は全員で上高地へ行きました。



学科ニュース

《普通科より》



▼ 岐阜大学出前講義

9月24日に、岐阜大学の先生2名を本校に招いて模擬講義をしていただき、専門的に学ぶことの楽しさを教えてもらいました。文系は『日本語再発見』理系は『医療・福祉のロボット』という内容の講義でした。国公立大学の先生に直接講義をしてもらうことで、大学での研究生生活を具体的にイメージすることができました。

▼ 入試に向けて

3年生は本番の試験に向けて頑張っています。放課後補習などの成果も現れてきており、外部模試でも大きく成績を伸ばしてきています。本番に向けて気を抜かず頑張っていきます。



《総合学科より》

▼ 馬瀬川ガール体験事業

10月4日に下呂市のご厚意により、馬瀬の「マウンテンライフ飛騨」での森の忍者、国際交流会に参加させていただきました。近くにありながら、なかなか体験できないツリークライミング、馬瀬に滞在中のフランス人の方と交流をさせていただきました。



▼ 第3回うまいもん祭り



今年で3回目となるうまいもん祭りのボランティアに参加しました。第1回目から参加させていただいています。今年は1年生から3年生まで20人近くの生徒が参加しました。大変な賑わいで、ごみの収集・分別、テントでの受付などいろいろな体験をさせていただきました。イベント運営について多くを勉強した一日でした。



▼ 萩原南保育園秘密基地づくり

10月10日に萩原南保育園の園児の秘密基地作りに参加させていただきました。馬瀬のマウンテンライフ飛騨様の敷地をお借りして、年長さん親子と一緒に秘密基地を作り、その後パンや焼きおにぎりを作りました。子どもたちはもちろん、参加した高校生も存分に楽しむことができました。また、こうした企画をされる保育園の先生方の取り組みも間近で見ることができ、学ぶことの多い一日でした。

▼ 日商簿記講座

観光産業系列2年生と3年生を対象に、日商簿記講座を開催しました。東京IT会計専門学校から先生をお招きし、検定に向けた授業をしていただきました。生徒のモチベーションも高く、今後に繋がる講座となりました。



《商業科より》

▼ 「下呂にゾッコーンポタージュスープ」完成！

ビジネス会計科3年生が丹精込めて春から栽培したとうもろこしが、コーンポタージュスープとして商品化されました。

その名も「下呂にゾッコーンポタージュスープ」です。糖度16度以上のコーンを使用し、何度も研究・試食を重ねて完成しました。販売価格は420円で10月16日の天領朝市より販売が始まっています。その後も各所での販売を予定していますので、ぜひご賞味ください。



主な販売箇所

- 天領朝市
- どらく
- 道の駅 加子母
- 県岐商アンテナショップ
(マーサ21内)

▼ 経営情報科2年生が中部学院大学で1日入学



経営情報科2年生が中京学院大学で一日大学生になりました。実習の授業では、パソコンの部品の名前や機能を学びながら実際に本体に取り付けたり、ネットワークの設定やJavaプログラミングも行いました。貴重な体験をすることができ、全員が真剣に取り組んでいました。

昼食は学食でいただき、授業だけでなく大学での生活を体験し、進路選択にも役立つ良い機会となりました。

▼ 財務省主税局による租税講座が開催されました

本校ビジネス会計科では、会計と密接な関係のある税についての知識を深めるため、税務当局や税理士会と連携し、中学校で行われる租税教室に生徒が講師として出向いて授業を行う取り組みをしております。取り組みに当たり、10月22日に財務省主税局の方にお越しいたごき、社会的に税に対する関心が高い中、我が国の税制はどうあるべきか、また、経済や財政の状況を踏まえたこれまでの税制の考え方や、今後の税制改革の展望などについてご講義いただきました。